



ISRAEL SE ANEXA COLINAS DE GOLAN. — Jerusalén, diciembre 14. El Gabinete de Israel resolvió hoy anexarse, de hecho, las Colinas de Golán, y sometió su decisión al Parlamento, para su inmediata aprobación. El Primer Ministro Menachem Begin, hablando desde un sillón de ruedas, urgió al Knesset (Parlamento), aprobar la decisión de su Gabinete. (UNIFAX II de UPI).

Anexarse las Alturas de Golán Acuerda Israel

JERUSALEN, diciembre 14 (AP).— A pesar del riesgo de una tormenta internacional de protestas, el Parlamento votó hoy 60-17 en favor de la adopción de una ley, que anexará las Alturas de Golán capturadas a Siria, durante la guerra de 1967.

La votación fue para la primera lectura del proyecto de ley, y el Gobierno se proponía apresu-

rar el trámite de segunda y tercera lecturas, para que las Colinas de Golán sean territorio de Israel mañana por la mañana, después de casi 15 años de régimen militar.

El Proyecto de Ley fue respaldado por el Bloque Likud y sus Aliados en la coalición gobernante, y resistido por los partidos menores y disidentes laboristas.

La medida originó instantánea indignación en el mundo árabe y pareció eliminar toda posibilidad de —Favor pasé a la página 41.



ANEXA ISRAEL. — Nueva York, diciembre 14. Mapa que muestra las Alturas de Golán, capturadas por Israel en la guerra de 1967, y virtualmente anexadas hoy al territorio del Estado judío.

OTAN en Alerta por la Situación en Polonia

BRUSELAS, diciembre 14 (EFE).— La "OTAN" ha reforzado hoy las medidas de vigilancia militar en Centroeuropa, para prevenir cualquier movimiento de fuerzas de la URSS, ante la difícil situación polaca.

Los máximos dirigentes políticos de los quince países aliados mantienen constantes e intensos contactos e intercambios de información desde que se

anunció la formación de un Comité Militar de Salvación Nacional en Polonia y la suspensión de las actividades sindicales libres.

Un portavoz de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), señaló a "EFE" que la Alianza ha puesto su aparato político y estratégico en situación de "alerta Ambar".

Esta situación no supone —Favor pasé a la página 19.

Preocupación por Polonia Expresa Reagan al Papa

WASHINGTON, diciembre 14 (AP).— El Presidente Ronald Reagan llamó hoy por teléfono al Papa Juan Pablo II, para expresarle su preocupación por los acontecimientos en Polonia, en tanto informes recibidos de diplomáticos norteamericanos, indicaban que la situación en Varsovia era de calma.

Se informó que Reagan llamó al Papa para decirle: "Su Santidad, quiero que sepa cuán profundamente sentimos la situación en su Patria".

Según un vocero del Departamento de Estado, la Embajada norteamericana en Varsovia, informó que no hay indicios de

violencia y que la mayoría de las fábricas y comercios y todos los servicios esenciales, excepto las líneas de teléfono y telex, parecían funcionar normalmente.

El vocero dijo que los diplomáticos informaron que las filas parecían ser más largas que lo normal, pero indicó que ello puede deberse a la mayor cantidad de alimentos, que hay ahora en los comercios polacos.

Agregó que hay informes no confirmados de que continúa la ocupación por obreros, de una acería cerca de Cracovia y que ha habido cierres en otras fábricas, debido a la ausencia de trabajadores.

Acción Militar Contra Nicaragua Estudia E. U.

WASHINGTON, diciembre 14 (AP).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan "hace aún más restrictivo el embargo económico" contra Cuba, en respuesta a los esfuerzos cubanos, para promover la revolución izquierdista en América Central, dijo hoy el Subsecretario de Estado, Thomas O. Enders.

En declaraciones ante el Subcomité de Relaciones Exteriores del Senado para Asuntos Humanos, también dijo que se han desarrollado planes, para una posible acción militar contra Cuba y Nicaragua, pero agregó que no han sido aprobados como parte de la política norteamericana.

"Se han emprendido planes de contingencia para una serie de opciones", dijo. "Su consideración, en el sentido de estar a punto de ser adoptados como política, es algo muy distinto".

Enders dio al Subcomité un análisis del Departamento de Estado en el que se detallan pruebas de lo

que describió como la coordinación por parte de Cuba de revoluciones violentas en Nicaragua, El Salvador y Guatemala, dijo que Honduras es el próximo objetivo cubano.

"En Honduras, Cuba acaba de completar la misma operación de unificación —los partidos se han unido en un Directorio Nacional decidido a la lucha armada. Un nuevo intento de derrocar a un

gobierno establecido se ha iniciado", afirmó.

El Secretario de Estado Alexander M. Haig dijo en la reciente reunión de la Organización de los Estados Americanos, en Santa Lucía, que Cuba está embarcada en una "campaña sistemática de interferencia contra sus vecinos desde 1978".

"La Habana reúne a los —Favor pase a la página 49.

Polacos Temen más que Estalle Guerra Civil

VIENA, diciembre 14 (EFE).— El pueblo polaco teme más una guerra civil que una eventual invasión soviética, según ha manifestado un grupo de polacos llegados a Viena, en el "Chopin Express".

El grupo de polacos, formado tan sólo por cinco personas, ha podido salir de Polonia, por estar en posesión de documentos especiales, en su mayor parte pasaportes austriacos.

Los pasajeros del "Chopin Express" han coincidido en que el ambiente en Polonia es "muy tenso y la gente está asustada y nerviosa".

"Muchos de nuestros compatriotas creen más factible, y temen más, que se desencadene una guerra civil, que una intervención de las tropas soviéticas en Polonia", han agregado.

Uno de los viajeros, con un pasaporte consular especial, ha manifestado que decidió tomar el tren al serle notificado, en el Aeropuerto de Varsovia, que todos los vuelos a Viena habían sido cancelados.

"Había cientos de solda —Favor pase a la página 34.

Próximas 48 Horas Serán Decisivas para Polonia

WASHINGTON, diciembre 14 (EFE).— La reacción de los trabajadores y estudiantes polacos, en los próximos dos o tres días al golpe propiciado por el Gobierno de Jaruzelski al sindicato "Solidaridad" es considerado por los analistas estadounidenses, como el factor clave de la crisis de ese país.

Si, en señal de protesta, los trabajadores se declaran en huelga y los estudiantes se niegan a asistir a escuelas y universidades, el país, entrará en un estado de crisis que propiciará la adopción de nuevas medidas de fuerza por parte del Gobierno, y quizás una intervención soviética, señalan aquí los observadores.

Si, por el contrario, dicen, la situación se calma en los próximos días, Jaruzelski y Walesa entablan un diálogo y los ánimos se

apaciguan, es probable que el Gobierno polaco permita sobrevivir a "Solidaridad".

El Primer Ministro polaco, Wojciech Jaruzelski, dirigió el golpe del sábado tanto contra los elementos más radicales del sindicato, como contra la "vieja guardia" del Partido comunista, encabezada por Edward Gierek.

La decisión de "Solidaridad" de proponer la celebración de un referéndum nacional, para ver si el pueblo polaco quiere o no un Gobierno comunista, hizo desbordar el sábado la paciencia de Jaruzelski.

La intención del Primer Ministro polaco es, de acuerdo con los analistas de Washington, utilizar su poder militar para "purgar" tanto el Sindicato "Solidaridad" como el

Egipto Protesta por Posición de Israel

EL CAIRO, diciembre 14 (AP).— Egipto reaccionó energicamente a la decisión israelí de anexarse las Alturas de Golán, ocupadas a Siria, y calificó la decisión de violación de los acuerdos de Camp David y de amenaza al futuro de la paz entre los árabes e Israel.

Una declaración de tono energético fue dada a conocer hoy por la oficina del Presidente Hosni Mubarak. Lamenta la medida israelí y exhorta a "todas las fuerzas amantes de la paz en Israel y en el

—Favor pase a la página 19.

—Favor pase a la página 19.



COLAS PARA COMPRAR ALIMENTOS. — Szczecin, Polonia, diciembre 14. Residentes de Szczecin, se alinean para comprar comestibles, frente a una de las pocas tiendas abiertas, hoy en esta ciudad. Esta fotografía fue hecha disponible hoy en Berlín.